

Ibagué, 11 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1362

Alcaldía habilitará tres pantallas gigantes en el Coliseo Mayor para la final de la Copa América

El ingreso será gratuito a las graderías del escenario deportivo. Se esperan cerca de cinco mil personas este domingo para el crucial compromiso futbolístico.

¡Les tenemos el plan! Una vez más la Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, habilitarán las graderías del Coliseo Mayor esta vez para apreciar el partido entre Colombia y Argentina este domingo.

Luego de las emociones de la semifinal que también se vivieron en pantalla gigante, y la positiva respuesta de los ibaguereños a la iniciativa, se tomó la determinación de habilitar nuevos espacios y aumentar la capacidad logística.

El Parque Deportivo será epicentro de los goles, emociones y alegrías de un sentimiento llamado ‘Selección Colombia’; por tal razón, se habilitará la zona de parqueaderos, senderos, sitios comerciales, para que en familia se pueda apreciar el cotejo.

“Se recomienda llegar temprano, traer ropa cómoda, no se permitirá el ingreso de bebidas alcohólicas, y luego de llenar el aforo del Coliseo Mayor el personal logístico por seguridad cerrará las puertas”, dijo Sebastián Perdomo, gerente del Imdri.

Así las cosas, la programación de los campeonatos panamericanos de patinaje que se desarrollan en el escenario se modificarán, esto sin afectar las pruebas y entrega de medallas previamente estipuladas por la organización.